
下森議員（自民議連） 

 

令和５年２月９日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）調査費用などの一連の経緯について，なぜこれまで議会に報告しなかった

のか，改めて伺う。 

（答） 

   繰り返しになり大変恐縮でございますが，今回の調査につきましては，時

間単価による契約としており，かかった時間に応じて報酬を支払うタイムチ

ャージ方式により実施しております。 

   加えて，先ほども御説明いたしましたけれども，調査に当たっては，独立

した第三者的な立場で行うため，教育委員会が指揮命令権を有さない形で，

実施いたしました。 

こうしたことから，最終的な額の確定が１月下旬となったもので，私自身

も，最終的な金額を知ったのもこの時点でございます。 


